



VIAJE ISLAS GRIEGAS OOSTERDAM MT-60522

Desde:

\$2,072.40 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MAYO 14, 2024	2024-05-14

DESTINOS: ATENAS (SAN MARTÍN LAS PALMAS) - RODAS - LIMASSOL - SANTORINI [GRANJA] - MIKONOS - ATENAS (SAN MARTÍN LAS PALMAS)



Itinerario

*** OOSTERDAM ***

En MS Oosterdam se mantiene al filo de la innovación gracias a su excelente renovación llevada a cabo por Holland America Line. Se han incorporado nuevas instalaciones donde poder pasar ratos y momentos agradables y compartir vivencias con los amigos y familia. Entre estas nuevas estancias podemos encontrar una sala de estar alternativa, restaurantes, suites y espacios para el entretenimiento. Entre lo más destacado del barco está siempre la impecable atención al cliente y el servicio de camarotes, su extremada calidad en la cuidada decoración siendo sobria, y la buena gastronomía comandada por los restaurantes habituales como Canaletto, Tamarind y Pinnacle Grill.-

MAYO 14 ATENAS (PIREO) – GRECIA.

El Pireo sirve como puerto principal de Atenas. Las atracciones aquí incluyen museos arqueológicos y marítimos, el barrio de la colina de Kastella, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos del Muro del Pireo. Después de hacer el viaje de 6 millas a la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 7 acres que alberga los Propileos, el Erecteión, el Partenón y el Templo de Atenea Nike. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis presenta exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Las excursiones guiadas pueden visitar el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dionisio, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. Ocurriendo cada hora en punto, la ceremonia de cambio de guardia en el Monumento al Soldado Desconocido es un espectáculo que vale la pena ver. A la hora prevista arribo al puerto de Grecia para embarcarnos a bordo del ms Oosterdam.

MAYO 15 RODAS – GRECIA.

Esta isla es famosa por su belleza natural y su delicioso clima. Su sitio más destacado es la Acrópolis de Lindos; Realice una caminata en burro hasta el sitio y pase por encantadoras cabañas en caladas en el camino. La capital de la isla está rodeada por más de dos millas de murallas del siglo XV. La mayoría de las excursiones incluyen el castillo medieval y el mercado turco.-

MAYO 16 ALANYA- TURQUIA

Alanya se encuentra en el lado este del Golfo de Antalya y cuenta con playas que se extienden más de cuatro millas hacia el este desde la ciudad. Hay varios restaurantes frente al mar a lo largo de Gazi Pasa Caddesi en el centro de la ciudad. Pruebe una delicia local: helado elaborado con sabores como melocotón, melón, mora y resina de pino.

MAYO 17 LIMASSOL- CHIPRE

Limassol es una ciudad turística en la mitad sur griega de la isla. Las excursiones más populares visitan los sitios del anfiteatro Curium y el santuario de Apolo, el castillo cruzado en Kolossi y la Casa de Dioniso en Paphos.

MAYO 18 ALTAMAR

En esta línea, una de las actividades más demandadas son las clases en vivo de cocina en el America's Test Kitchen. Hay lista de espera a bordo para aprender a cocinar dado que se trabaja mano a mano con los chefs.

MAYO 19 SANTORINI- GRECIA

Santorini encarna todo lo que ha hecho que las islas griegas sean legendarias: espléndidas playas, arquitectura incomparable, espectaculares acantilados y pueblos pintorescos. El archipiélago, situado al borde de la caldera de un volcán activo, es una de las joyas del Egeo de Grecia. Iglesias con cúpulas azules coronan calles en caladas y las costas de arena blanca, roja y negra están bañadas por aguas azules. Las puestas de sol pintan los acantilados con una variedad de naranjas, rosas y ciruelas: el material ideal para la cámara para tomar la foto perfecta. Los visitantes pueden pasear por las calles adoquinadas para explorar tiendas y degustar auténticos dolmades y moussaka; recorra los viñedos locales para disfrutar de sorbos de vino procedente de uvas cultivadas en el rico suelo volcánico; o realice una excursión al punto más alto de la isla, el Monte Profitis Ilias de 1,860 pies, para disfrutar de vistas panorámicas y un vistazo a un monasterio del siglo XVIII.

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas clásico.
Impuestos.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.
Propinas.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-14 16:21:16.**